

Batres presume matrícula de 40 mil alumnos

La Universidad Rosario Castellanos estrena sede

EL JEFE DE GOBIERNO celebra graduación de la primera generación de esta casa de estudios; secretario de Obras destaca inversión de 139 millones de pesos en el nuevo plantel

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

El Jefe de Gobierno, Martí Batres, encabezó ayer la ceremonia de inauguración de la Unidad Académica Casco de Santo Tomás de la Universidad Rosario Castellanos, durante la cual, el secretario de Obras y Servicios, Jesús Esteva Medina, destacó que se invirtieron 139 millones de pesos en este proyecto.

Durante la ceremonia, Esteva Medina detalló: "Este espacio era un edificio dañado por los sismos del 2017 y la visión fue transformar este lugar y darle un uso que fuera acorde con la visión del gobierno".

El secretario comentó que la superficie del terreno es de cuatro mil 100 metros cuadrados, de los cuales dos mil metros son áreas verdes.

Además, especificó que el nuevo campus cuenta con tres niveles, 22 aulas de cómputo, cámara de Gesell, cabina de radio, auditorio con 300 butacas y 56 aulas.

Y agregó: "La cantidad de metros cuadrados que llevamos al día de hoy habilitados en la Ciudad de México como espacios educativos, incluyendo los pilares y los planteles de educación básica a Rosario Castellanos, la Universidad de la Salud, suman en total son 373 mil metros cuadrados".

Desde el nuevo plantel, el Jefe de Gobierno indicó: "La Universidad Rosario Castellanos tiene más de 40 mil estudiantes en un lapso histórico brevísimo; estamos hablando tan sólo de cuatro años en que ya salió la primera generación de graduados".

En ese sentido, el mandatario recordó que la matrícula de educación superior ha crecido a nivel local, pues entre la Universidad Autónoma de la Ciudad de México (UACM), la Universidad de la Salud y la Universidad Rosario Castellanos, concentran más de 70 mil estudiantes.

Antes, Martí Batres encabezó la ceremonia conmemorativa de los 50 años del golpe de Estado en Chile. Luego de pedir a los presentes guardar un minuto de silencio en memoria a Salvador Allende,

Batres anunció que por declaratoria del Gobierno de la Ciudad de México, a partir de este lunes el patio del Palacio del Ayuntamiento tendrá el nombre del ex-presidente chileno.

Durante el evento, el mandatario mencionó: "México tiene al menos cinco momentos para recordar con intensidad ese momento; Salvador Allende fue el primero en alcanzar la victoria de las fuerzas progresistas democráticas y de izquierda por la vía pacífica electoral, así como constitucional en América Latina".

Batres destacó que México jugó un papel importante en esa etapa, pues recibió al entonces presidente chileno en donde hoy está el Congreso de la Ciudad de México y en el Salón de Cabildos del Palacio del Ayuntamiento se protegió a chilenos perseguidos.

A su vez, la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Myriam Urzúa, apuntó: "Mi gratitud sin límites a México, la patria que junto a miles nos acogió, la patria que elegí, el pueblo generoso donde se han podido desplegar capacidades, formar familia y continuar la ruta que nos fijó Allende".

22

Aulas de cómputo tiene el plantel Casco de Santo Tomás





Foto: Especial

EL MANDATARIO capitalino convive con estudiantes tras la ceremonia, ayer.

